



13. März 2020

## AMTLICHE INFORMATION

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Ältere Menschen zählen zur besonders gefährdeten Risikogruppe von COVID-19 (Coronavirus). **Diese Gruppe wollen wir gemeinsam besonders schützen.** Das bedeutet auch, dass ältere Menschen in den nächsten Wochen nach Möglichkeit nicht das Haus oder die Wohnung verlassen sollten, damit Ansteckungen vermieden werden können.

Um die Bewältigung der aktuellen Situation einfacher zu gestalten bietet die Marktgemeinde Altlenzbach **ab sofort einen Versorgungsdienst für Lebensmittel und dringend benötigte Güter** an. Durch diesen Dienst sollen Einkäufe und Besorgungen für gefährdete Personen abgewickelt werden.

Um diesen Dienst in Anspruch zu nehmen, wenden Sie sich bitte telefonisch an das Gemeindeamt der Marktgemeinde Altlenzbach. Diese **Anmeldung kann täglich von Montag bis Freitag in der Zeit von 09:00 bis 12:00 Uhr unter der Telefonnummer 02774/2269 vorgenommen werden.**

Zum vereinbarten Termin sind den Fahrern Einkaufstaschen, eine Einkaufsliste, sowie Bargeld in entsprechender Höhe zur Verfügung zu stellen. Dies wird bei der Haustür entgegengenommen. Nach Erledigung der Einkäufe werden Einkaufstasche sowie das Restgeld zurückgebracht und wieder an der Haustüre übergeben. Es wird **kein Transport von Personen** durchgeführt und die **Fahrer werden die Haushalte nicht betreten.** Dadurch soll eine mögliche Ausbreitung des COVID-19 bestmöglich verhindert werden.

Damit dieser Versorgungsdienst funktionieren kann, ist es wichtig, dass er **nur von Personen in Anspruch genommen wird, die diesen tatsächlich benötigen.** Sollten Sie Familienangehörige, Freunde oder Nachbarn haben, die diese Besorgungen für Sie übernehmen können, so ersuchen wir Sie auf diese zurückzugreifen.

Gleichzeitig ersuchen wir alle Mitbürgerinnen und Mitbürger darum, dass Sie Personen, welche zur Risikogruppe gehören, im Alltag unterstützen. **Wenn wir alle zusammenhalten, werden wir diese „Ausnahmesituation“ gut bewältigen** und rasch in den gewohnten Alltag zurückkehren.

Der Bürgermeister

Michael Göschelbauer



Der Vizebürgermeister

Daniel Kosak